

Atletismo

El Universidad confirma sus aspiraciones

El equipo verdinegro se asegura su lucha por el ascenso tras su victoria en Gijón, mientras el Oviedo femenino tendrá que pelear por la permanencia

J. I. CASTAÑÓN
OVIEDO

El Universidad masculino confirmó en Las Mestas que sus opciones de ascenso siguen intactas tras vencer en el segundo encuentro ligero, que se enderezó en el tramo final para los asturianos y donde la igualdad con dos de los equipos participantes (Intec-Zoiti y Bahía de Algeciras) fue la tónica de la competición. Por su parte, el Oviedo femenino tendrá que luchar por la permanencia en Primera tras ser tercero en Lleida, superando al Hinaco Monzón y cayendo frente al organizador del encuentro y el Elche.

El equipo verdinegro pasaba por más apuros de lo que se esperaba a priori en su encuentro ligero con diferencias de sólo un punto y dos puntos frente a oscenses y gaditana cuando metió la directa y ace-

leró para despegarse de sus rivales con un doblete en los 1.500 metros con Martín Acebes (4:05.19) —un atleta que se marcó prácticamente una carrera en solitario— y Hugo García (4:05.74). Los 1.500 metros constituyeron el punto de inflexión de la competición, que se consolidó con otro doblete en jabalina gracias a un joven Da Silva (58,47 metros) y un veterano Sergio Llamedo (56,94 metros), y que certificó una victoria contundente en el 4x100 metros (Llanos-Sarralde-Salvador-Dunne) con 43.21.

No fueron los únicos hitos. Hubo más dobles, como el de los 200 metros con Diego Aleixandre (22.61) y Neil Dunne (22.74), y victorias individuales en 400 metros lisos (Javier Muñoz, 50.20), 110 metros vallas (Iñigo Sarralde, 15.08), triple salto (David Beneitez, 14,10 metros), y en los lanzamientos de martillo (Carlos Lafuente, 53,16



Un momento de la prueba de los 1.500 metros. | LNE

metros), y disco (Miguel Álvarez Cuervo, 41,11 metros).

Y hubo más datos positivos, como la recuperación tras un latosa lesión del vallista y cuatrocientista Carlos Fernández o la marca de Eddi Betts en M-45 (55.88), que es récord británico, el buen rendimiento de los veteranos del equipo, y otro preocupante como la lesión de un pilar como el velocista palentino Diego Alonso. Al final, la diferencia terminó en un triunfo por 14 puntos de diferencia con el Intec-Zoiti y 25 con el Bahía Algeciras, que se vio

perjudicado por su exclusión en el 4x100, mientras el Tenerife nunca estuvo en la lucha (134 puntos).

En Lleida el equipo naranja obtuvo cuatro victorias individuales y una en los relevos 4x400 metros. Marta Frechilla logró una victoria contundente en 800 metros (2:10.69), Carmen Velasco en salto de altura (1,60 metros), Inés Álvarez en disco (38,26 m), Magnolia Iglesias en peso (12,23 m) y las cuatrocientistas Mariola González, María García, Idoia Pico y Marta Frechilla (4:04.75) en el relevo largo.

Después del cómputo de los resultados en los otros cuadrangulares, el Universidad es tercero, tras Atletismo Numantino (indiscutible favorito al ascenso) y Atlético Salamanca, rival a priori de los asturianos en el otro puesto de los dos que dan derecho a competir el año que viene en la división de oro.

Por su parte, el Oviedo es duodécimo y no se prevé que pase por apuros excesivos en su lucha por mantenerse en la división de plata del atletismo nacional.

Ajedrez

Los dieciseisavos de final de la Copa, sin sorpresas

Javier Fidalgo se impone en el I Torneo "Restaurante Nalón"

Víctor LLANEZA
OVIEDO

La ronda de dieciseisavos de final de la Copa asturiana deparó pocas sorpresas y, a decir verdad, pocos marcadores ajustados, aunque algunos encuentros estuvieron más igualados de lo que reflejó el marcador final. Señalar que el Ensidesa no le dio opción al CTD Ciudad Naranco y avanza (0-4) tras una eliminatoria más desequilibrada de lo previsto. Uno de los máximos favoritos, el Real Oviedo, cumplió sin agobios ante el Alfíl B venciendo por 3'5 a 0'5. También cayó en primera ronda otro ilustre, el Universidad de Oviedo, a manos del Siero y por 4 a 0. El San Juan Bautista y El Frontón superaron a los dos conjuntos del Casino de La Felguera con ese mismo marcador. El Grupo Covadonga impuso su rodillo ante el Paso (3'5-0'5) y el Antonio Rico hizo lo propio frente al fi-

lial del Ensidesa: 4-0. Otros resultados fueron Mieres-Antonio Rico D, 4-0; Oviedo 93' E-Pablo Morán, 0-4; Oviedo 93' D-Ateneo Obrero, 1-3; Oviedo 93' B-Oviedo 93', 0'5-3'5; Gradense-Alfíl, 0'5-3'5; Ateneo Obrero 1881-Antonio Rico C, 4-0; Candás-Oviedo 93' C, 1-3. Los duos más equilibrados fueron los que disputaron Antonio Rico B y Grupo 64, que se saldó por un triunfo mínimo de los grupistas, y Real Oviedo B-Valdesva, también con 1'5-2'5 para los visitantes.

Este fin de semana llega la ronda de octavos, más exigente. Los cruces de octavos serán: Real Oviedo-Oviedo 93' C; Pablo Morán-Grupo Covadonga; Oviedo 93'-Antonio Rico; Ateneo Obrero 1881-Siero; Grupo 64-Mieres; Ateneo Obrero-El Frontón; Valdesva-San Juan Bautista y Alfíl-Ensidesa.

I Torneo "Restaurante Nalón". Por iniciativa de la maestra Lucía Fidalgo, un clásico de la hostelería



Lucía Fidalgo y Roberto Auro, en primer término, en el I Torneo "Restaurante Nalón". | LNE

asturiana, el Restaurante Nalón de Oviedo, que acumula más de cincuenta años de historia tras echar a andar en 1963, albergó el miércoles 18 un torneo que reunió a la flor y nata del ajedrez asturiano, incluyendo a campeones regionales y cuatro ajedrecistas por encima de los 2.300 puntos de elo internacional.

Tras jugarse siete rondas de partidas rápidas —el ritmo de juego era frenético, tres minutos a caída de bandera con dos segundos de incremento por cada jugada—, éxito de Javier Fidalgo

(2288), que totalizó seis y medio. Le siguieron Francisco Javier Iglesias (2192), 6; Iván Andrés (2388), 5'5; Aitor Alonso (2254), 5; Enrique Álvarez (2316), Javier Agüera (2375) y José Antonio García (2125), 4'5; Juan Manuel Acosta (2334), Enrique Aparicio (2076), Lucía Fidalgo (2086), Javier Redondo (2019), 4 etcétera. Excelente iniciativa que a buen seguro continuará.

Torneo infantil de Piélagos. Más de mil niños —nuevo récord— se dieron cita en el Festival de ajedrez de Viño de Piélagos, en

Cantabria, el pasado 14 de mayo. Los mejores resultados astures fueron: Silvia González (Grupo Covadonga), segunda niña en la prueba sub-8, mientras que Lucas Antuña (Antonio Rico) se clasificó noveno absoluto. Adán Álvarez (Frontón), tercero absoluto en sub-12. En sub-14, Abel Carbajal, del Alfíl, firmó la tercera plaza y Paula Bermúdez alcanzó el subcampeonato femenino en ese mismo grupo de edad. Blanca de la Peña fue la segunda femina y novena en la general del cuadro sub-16.